

# ヤング ウエーブ



2016.8.vol.382

## CONTENTS

- 青少年センターニュース  
出張型講座「<sup>まなぼうさい</sup>学防災」4校にて実施  
今年度最初の四季の行事教室「七夕のつどい」が行われました
- お知らせ  
○ 青年フェスティバル開催 皆様のご参加お待ちしております  
○ 青年講座（後期）参加者募集！！
- 開館・イベントカレンダー
- センター長のひとこと

## <編集・発行>

豊橋市青少年センター  
（指定管理者：特定非営利活動法人 愛知ネット）  
〒441-8087 豊橋市牟呂町字東里26  
TEL:0532-46-8925 FAX:0532-46-8975  
E-Mail:info@toyohashi-yc.jp  
URL:http://toyohashi-yc.jp/

平成 27 年度青年フェスティバル

## 青少年センター ニュース

出張型講座  
「<sup>まなぼうさい</sup>学防災」4校にて  
実施  
今年度最初の四季の行事教室  
「七夕のつどい」が行われました

今年度も、青少年センタースタッフが市内小中学校を訪問し、防災啓発活動を行う、出張型の「<sup>まなぼうさい</sup>みんなで学防災」を企画しました。  
6月は4校を訪問し、地震のメカニズムや災害について学ぶことができるスライドショーや身近なものからできる防災グッズ作り、炊き出し体験や避難所生活でプライベートな空間を確保する間仕切り作り体験などを行いました。  
各家庭で防災への意識が高まっていることもあり、児童のみなさんは真剣に話を聞いたり、楽しみながらグッズを作ったり、充実した防災の講座でした。



●非常持ち出し品ゲーム



●命の笛作り



●笹飾り作り



●天の川で夜釣り

7月3日（日）、主催事業「四季の行事教室・七夕のつどい」を実施しました。

四季の行事教室はレディースレクリエーション団体「わたぼうし」指導で四季のイベントにちなんだクラフトやゲーム遊びを楽しみました。

今回のテーマは七夕で、笹飾り作りやキラキラ星演奏、七夕飾りを身に付けてファッションショーをする人間七夕飾りなど盛りだくさんの内容で、楽しいイベントをお届けすることができました。

また、センターロビー内では来館者の方が願い事を書いた短冊が飾られ、青少年センターの七夕を彩りました。

役に立つ情報はお知らせコーナーで！！

# 青少年センターからの

# お知らせ



## 青年フェスティバル開催 皆様のご参加をお待ちしています

豊橋市青年団協議会を中心とした青年フェスティバルを当センターで開催します。

- 日 時：8月20日(土) 午後5時～午後8時30分
- 場 所：豊橋市青少年センター運動広場  
(雨天時は屋内にて実施)
- 内 容：盆踊りと露店ほか
- その他：7月30日(土) 午後5時～午後7時青少年センター体育室で盆踊りの練習があります。興味のある方はどなたでもご参加ください。
- 申込み：不要
- 問い合わせ：豊橋市青少年センター  
(TEL:0532-46-8925)



## 青年講座(後期)開講 参加者募集!!

青年講座(後期)を開講します。全8回の講座で、初心者も参加できます。

- ◇ソフトバレーボール(定員30名)  
日時：9月6日～11月8日の火曜日  
(9月20日・10月11日を除く)  
午後7時～午後9時
- ◇ヨガ&スモールボール(定員20名)  
日時：9月7日～10月26日の水曜日  
午後7時30分～午後9時
- ◇はじめてのHIPHOPダンス(定員20名)  
日時：9月8日～11月10日の木曜日  
(9月22日・11月3日を除く)  
午後8時～午後9時30分
- ◇やさしいJAZZダンス(定員20名)  
日時：9月9日～10月28日の金曜日  
午後7時30分～午後9時
- 会 場：豊橋市青少年センター(牟呂町字東里26)
- 対象者：市内在住・在学・在勤の18歳以上30未満の方
- 受講料：無料
- 申込み：各講座8月2日(火)より青少年センターへお申込みください(TEL:0532-46-8925)

### 8月カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3 ココニコ	4	5	6
7 バド	8	9	10 三味線	11	12	13
14	15	16	17 ココニコ	18	19	20 青フェス
21	22	23	24	25	26	27
28 レク	29	30	31			

#### 休館日

ココニコ:ここにこサークル  
三味線:楽しく覚える津軽三味線講座  
レク:レクリエーション・インストラクター養成講座  
バド:ジュニアチャレンジ講座「バドミントン」  
青フェス:青年フェスティバル

### 【八月のこよみ】

猛暑の夏が続いていますが、健康に過ごされていますか？

7月30日には陸上競技場を舞台に「スポーツ鬼ごっこキッズ大会」が行われました。

各校区の選抜チームが競い合い、楽しさの中にも勝負魂に火が付き、エキサイトする場面も見かけましたが、スポーツを通じて、チームの連携・コミュニケーション・絆が生まれみんなで同じ目標に向かっていく姿は、だれにも感動を与えます。

遠く離れたブラジルでは、いよいよオリンピックが始まります！地元豊橋出身の鈴木亜由子選手の陸上女子10,000mと5,000mをみんなで応援しましょう！がんばれ鈴木選手！

豊橋市青少年センター  
センター長  
横山 辰夫